

合格おめでとう

受験情報

入試の種類	受験校名	学部	学科	結果	入学
学校長推薦	信州大学	工	機械システム工	合格	入学

合格者アンケート

① 受験生活を振り返って一言

・高一の頃は、^{学校の}授業も履て、提出物も出さずして過ごしたことが、高一の冬に「く学志ゼミナール」に入り、初めは古典の授業を受けた。~~友達から同じ学校に入学しようとして、2人2人、古文、漢文の点数が上がり初め、1点をこえたのは数学の授業を受け、数学の点数も上がった。~~2年の中は「2」には学年50〜100位以内に入らねようになり、~~100位以内は絶対にはさまれたし、~~合格も3年になり、~~100位以内は学年10位以内に入れた。~~それにおき平定も合計で4年をもらえ、~~100位以内~~いろいろ小論文が結果信州大学の推薦を受けるところになった。推薦も合格してからは、~~100位以内~~塾で面接の頭試問の練習を死ぬほどやった(学校では毎日(か)でできた)、塾での練習のおかげで自信をもって試験に臨むことができた。結果合格といううれしい結果がもたらされた。いっしょ!!

② これから受験をする後輩にメッセージをお願いします。

一生に一回しかない大学^{受験}馬鹿母のどかみげてくれた!!
早い時期から、大学調心をするのをおススメします。
(いろいろ受験校が増えて、自分に合う大学を見つけよう)

② 学志ゼミナールの利用法や感想を教えてください。

(受講した授業、自習室の利用時間、映像授業...)

入塾して初め頃は、古典の授業を週1〜2回取っていた。学校のテストで古文・漢文の点数が上がり初め、1点が理系生の中で高くて数学の授業も週1くらいで受けた。
高3になるとからは、古典の授業はほとんど受けず、数学のみ授業を受けた。数学は新学校の授業や問題集で分かる、23を聞く門で授業を受けた。また英語の映像授業も受けた。
自習室は、放課後、土日産室にて11時まではたいい使っていた。

学校名: 上田栄谷丘 中学・高校 氏名: